

Umbau, Brandschutzsanierung und energetische Sanierung des E.v.B.-Gymnasiums

Die Entwurfsplanung wurde mit der Schulleitung am 02.06.2022 final abgestimmt und liegt zeitgerecht vor.

Konrad-Adenauer-Hauptschule

Die energetische Sanierung und Brandschutzsanierung der Aula wird zu Beginn des nächsten Schuljahres abgeschlossen. Die Musikschule ist bereits in ihre neuen Räume neben der Aula eingezogen. Erhebliche Lieferverzögerungen bei den Brandschutztüren bewirken, dass die Aula schulintern, aber noch nicht als Versammlungsstätte genutzt werden darf.

Im zweiten Bauabschnitt wird eine Gegenüberstellung Abriss / Neubau zu Fortführung der Sanierung vorbereitet. Sollte der Stadtrat am 21.06.2022 eine Entscheidung für den Abriss / Neubau treffen, wird der Ausschuss für Schule und Soziales nach der Sommerpause mit der Festlegung der Anforderungen für einen Neubau beteiligt.

Grundschule Agathaberg

Anlässlich der Brandschau wurde u. a. ein fehlender zweiter Rettungsweg festgestellt und deshalb ein Differenzierungsraum gesperrt. Derzeit wird der notwendige Fluchtweg geplant und zur Umsetzung vorbereitet.